



Sumará \$1.5 billones la inversión destinada a apoyos para atender causas de violencia: PT

ENRIQUE MÉNDEZ Y
GEORGINA SALDIERNA

De 2019 a 2022, el gobierno federal ha canalizado más de un billón 72 mil millones de pesos para programas sociales prioritarios destinados a atender las causas del crimen, señala un análisis del Partido del Trabajo en la Cámara de Diputados.

Destaca que anualmente se han incrementado los recursos a esos programas. En 2019, se les asignaron 180 mil 980.4 millones de pesos. Para 2020, la cifra llegó a 249 mil 930.8 millones, en 2021 ascendieron a 265 mil 333 millones y en el presente año se aprobaron 375 mil 859.7 millones de pesos.

En el proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2023 se propuso un monto de 486 mil 216.2 millones de pesos. Con estos últimos, los recursos designados a los programas prioritarios llegarían a un billón 558 mil 320.1 millones de pesos.

Los programas incluidos son el de la Beca Universal para Estudiantes de Educación Media Superior Benito Juárez; Jóvenes Construyendo el Futuro y Jóvenes Escribiendo el Futuro. También se encuentra la Pensión para el Bienestar de las Personas Adultas Mayores y la otorgada a quienes tienen discapacidad permanente, el programa de Producción para el Bienestar y el de apoyo a hijos de madres trabajadoras.

Otros programas incluidos son el de Becas de Educación Básica para el Bienestar Benito Juárez y el de las Universidades para el Bienestar.

Según el análisis presentado por el diputado petista Reginaldo Sandoval, la pensión para los adultos mayores concentró la mayor cantidad de recursos en el periodo que va de 2019 a 2022, al llegar a 603 mil 27.1 millones de pesos. Esto representa 56.24 por ciento del total.

Para el próximo año, el Ejecutivo planteó en su propuesta de presupuesto que se asignen 335 mil 499.4 millones de pesos a la pensión para los adultos mayores.

En 2019 se canalizaron a ese rubro 100 mil millones de pesos; para 2020 fueron 129 mil 350.3 millones y 135 mil 662.1 millones de pesos en 2021. En el presente año se autorizaron 238 mil 14.7 millones.